



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



授業参観・学級PTA ありがとうございました！

4月15日（土）、授業参観においでいただき、ありがとうございました。今年度が始まってまだ1週間あまりですが、お子様の様子はいかがだったでしょうか。張り切っていたり、緊張していたりと、普段とはやや違った様子だったのではと思われませんが、ぜひ、頑張っていたことなどに対して、ほめ言葉をかけてあげていただければと思います。また、学級PTAにもご参加くださり、ありがとうございました。



1年 国語



2年1組 国語



2年2組 国語



3年 国語



4年1組 道徳



4年2組 国語



5年1組 国語



5年2組 算数



6年1組 算数



6年2組 算数



参観日の朝、6年生が声をかけあってボランティア清掃をしてくれました！ありがとうございます！

委員会活動

上高瀬小学校には、美化、掲示、園芸、放送、図書、体育、給食、保健、計画の各委員会があり、5、6年生がそれぞれの委員会の活動を行っています。4月11日(火)には今年度はじめての委員会活動がありました。計画や分担を話し合ったり、さっそく活動を行ったりとどの委員会も活発な様子でした。1年間、よろしくお願いします。



はじめての給食



4月12日(水)1年生も給食が始まりました。配膳や片付けも上手にできていました。おかわりをする子が多くてびっくりしました。ちょっと聞いてみると、「ABCスープ」の人气が高かったようです。

色別顔合わせ会



上高瀬小学校では、1年生から6年生までが赤・青・白・黄の色別に分かれて活動することがあります。また、それぞれの色でも1班と2班と3班があり、全部で12チームになります。4月17日(月)には、令和5年度の色別チームでの初めての顔合わせがあり、一人ひとり自己紹介をした後、集合写真を撮りました。これから1年間、6年生をリーダーとして、なかよく、楽しく活動してほしいと思います。